

# A MODO DE CRONICA

Alaluya, portavoz de nuestra comunidad, informa de las distintas actividades que en ella se realizan y con ello logra una vasocomunicación que nos hace conscientes de la vida plena de la parroquia, no solo a través de nuestra vivencia personal o de grupo, sino en toda su riqueza y variedad.

Pero sucede que cuando toda la comunidad vive un gran acontecimiento no sentimos la necesidad de manifestarlo en Alaluya por parecernos una repetición de algo por todos vivido. Y con ello postergamos para siempre una constancia escrita de lo vivido, y con ello condenamos, en parte, al olvido jalones importantes de nuestra vida. Así ha sucedido hasta la fecha en toda conmemoración o acto importante vivido por toda la comunidad. Para evitar esta laguna iniciamos esta breve crónica del CENTENARIO.

La semana preparatoria a esta conmemoración, repleta de actos ha tenido una vivencia masiva y ha sido perfecta en su desarrollo.

De verdaderamente popular puede calificarse la verbena, algo que ya había quedado en el olvido, con todo el ambiente festivo y popular que le es propio.

Las danzas, en cuyo acto tuvo lugar la bendición del bandrín del Grupo de Coros y Danzas de Bañeres, tuvieron una asitencia y acogida por parte del publico, que abarrotaba la plaza, desconocida hasta la fecha. Magnifica actuación del grupo tanto por su entusiasmo como como por la cantidad de componentes del mismo. Con estos dos componentes baile y danza, tan intrinsecamente unidos a la vida del hombre y tan festivos se inició esta semana grande.

Una semana grande no podía serlo sin la participación de tres sectores muy importantes para nosotros: Los niños, nuestros mayores y los enfermos. Todos participaron plenamente: Entrete de niños, homenaje a los mayores, misa de enfermos. Podemos decir que es todo Bañeres el que ha vivido esta semana introductoria.

Tambien la cultura ha tenido su lugar y precisamente en un sector muy estimado por todos nosotros: El Teatro.

Teatro para todos: niños mayores y público en general.

Y como todo acontecimiento importante tuvo su "vispera". El sabado, al amanecer las campanas se lanzaron al vuelo anunciando con sus sonos, alegres y ligeros en unas, pausado y solemne en otras, el proximo acontecimiento. Anuncio que tuvo una respuesta inmediata en los sonos dianeros de nuestra banda de musica y el estruendo ruidoso de los cohetes y petardos, formando todo el conjunto una alegre "despertá" para todo el vecindario.

A mediodía ofrenda de flores extraordinaria realizada por todo el pueblo, festeros y paisanos, era un pueblo que realizaba su ofrenda generosa, ofrenda de flores. Cerraba la comitiva la reliquia de S. Jorge llevada en carroza, Cofradía y Autoridades.

Dentro de los actos ya tradicionales en "la reliquia" destacó la solemne misa mayor concelebrada y presidida por el ilustrísimo Sr. Rvdo. D. Juan Perez Navarro, Vicario Episcopal, quien glosó en su homilía el sentido preciso de este acontecimiento, rememorado cada primer domingo de Septiembre; sentido de este bicentenario; valores de la fiesta en si misma y a través de toda el año; la unión perfecta de la fé y la fiesta; y por último S. Jorge y Bañeres. Fué algo grande: La iglesia desbordada de fieles y festeros, el canto, la música, la fé, el entusiasmo..... Podemos decir que la Eucaristía si fué una verdadera acción de gracias.

Por la tarde la solemne procesión de la reliquia llevada nuevamente en magnífica carroza que recorrió el itinerario de costumbre.

Magnífico comienzo del Año Centenario.

## TURNO DE LIMPIEZA

Corresponde esta semana a las señoras de la calle Laporte.

Muchas gracias por este servicio que prestan a la comunidad.